
Wolken ziehn an mir vorüber
und Regen fällt an mir vorbei.
Ich steh daneben, schau herüber.
Ich seh mich an, was bin ich klein.

Soll das jetzt echt schon alles gewesen sein?
ich weiß, Du meinsts ja gut,
doch im Moment seh ich das nicht ein,
fühl mich allein.

Vater, was soll aus mir werden?
Herr, wo willst Du mit mir hin?
Das Dein Plan hier noch nicht aufhört
macht für mein Herz grad keinen Sinn.

Soll das jetzt echt...

Psalm 23
Text von Markus, Musik von Markus & Qohelet

Foto: aboutpixel.de / SchafHerde © Sven Schneider

Musik machen war in den letzten Jahren ein großer Teil meines Lebens. Ich hab es gerne 
gemacht und habe es auch als Auftrag von Gott gesehen. Als unsere alte Band sich 
aufgelöst hat, hat das ein echtes Loch zurückgelassen. Und eine Sinnfrage. Soll das jetzt 
schon alles gewesen sein? Jetzt lebt man nur noch vor sich hin und hat keinen 
besonderen Auftrag mehr?
Da ist mir der Psalm 23 gekommen. Der Herr ist doch mein Hirte! Und auf ihn kann ich 
mich verlassen. Und er wird schon noch ein paar Ideen für mich im Hinterkopf haben, 
auch wenn ich das gerade nicht sehen oder verstehen kann. Schön, dass wir auf unseren 
Hirten immer zählen können!

Der Herr ist mein Hirte,
mir wird nichts mangeln!
Er weidet mich auf grüner Au
und führtmich zu frischem Wasser.
Und ich werde bleiben im Hause des Herrn
für immer - und ewig!
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